
 

Pessac, le 29 mars 2016 

FscqP-2016-09 

Fédération des syndicats et comités de quartiers de Pessac 

Assemblée générale du 2 avril 2016 

Questions posées aux élus 

- Relations Ville–syndicats et comités de quartiers : les quartiers ont le sentiment que les 

habitants obtiennent de la Ville des réponses plus rapides aux questions posées que les 

syndicats et comités de quartiers. Faut-il privilégier les actions sous forme de pétitions ou de 

travail en commun ? 

- Augmentation constante de la circulation des poids-lourds sur la rocade : que propose la 

Ville ? 

- Pollution visuelle : multiplication des panneaux publicitaires (exemple rue Nancel-Pénard). 

- Quand la prochaine réunion transports sera-t-elle organisée sachant que beaucoup de 

communes ont déjà fait remonter les observations des usagers ?  

- Quand un plan d'enfouissement ou d'effacement des réseaux (priorité, programmation) sera-

t-il mis en oeuvre sachant que Le Bouscat y consacre annuellement 1 million d'€? 

- Quand un plan d'achèvement et de maillage du réseau structurant de pistes cyclables sera-t-il 

réalisé et mis en oeuvre ? 

- Point sur la mise en œuvre de la mutualisation des services et des interlocuteurs techniques 

et politiques dans les domaines de l'urbanisme et des travaux de voierie. 

- Dangerosité supposée des compteurs EDF Linky : quelle est la position de la Ville ? 


